
На одну аптеку в Гомельской
районе стало больше
В Романовичах торжественно открылась новая аптека Гомельского
торгово-производственного  республиканского  унитарного
предприятия  «Фармация».  Новый  объект  очень  ждали  местные
жители.

https://gomelisp.gov.by/na-odnu-apteku-v-gomelskoj-rajone-stalo-bolshe/
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В церемонии открытия приняли участие председатель Гомельского
районного  Совета  депутатов  Виктория  Ладутько,  генеральный
директор  Гомельского  УП  «Фармация»  Людмила  Сапего,
председатель Улуковского сельисполкома Жанна Бизня и местные
жители.





  



Генеральный  двзят  с  саиректор  Гомельского  УП  «Фармация»
Людмила Сапего.

В новом объекте соблюдены все пожелания жителей Романовичей.
Ассортимент  аптеки  включает  в  себя  около  четырех  тысяч
наименований  товара  из  которых  более  55  процентов  —
отечественного  производства.  Режим  работы  специально
скорректирован так, чтобы было удобно всем, а от местного ФАПа
сюда всего около семи минут ходьбы. К тому же работать в новой
аптеке будут местные жительницы.

— Открытие аптеки — это значимое событие для всего Гомельского
района,  ведь  сегодня  положительно  решился  вопрос,  который
неоднократно поднимался в обращениях граждан, — обратилась к
жителям Романовичей Виктория Ладутько. — Я искренне благодарю
от  имени  руководства  Гомельского  райисполкома  Людмилу
Анатольевну, руководителя Гомельской «Фармации», которая пошла
нам на встречу с открытием этого социально-значимого объекта.
И также хочу отметить Дмитрия Гринштейна, который нашел на
территории  своего  объекта  и  предоставил  нам  помещение  для



оборудования аптеки.

Торжественное открытие аптеки завершилось перерезанием красной
ленты.  Однако  новый  объект  еще  до  этого  доказал  свою
востребованность. Как рассказали его работницы, за последние
двое  суток  временем  начала  работы  аптеки  поинтересовались
десятки человек.

— Я, как и многие жители Романовичей, очень рада новой аптеке.
Если раньше за какими-то отдельными лекарствами приходилось
ездить  в  город,  то  теперь  я  могу  сделать  назначение,  а
пациенты в шаговой доступности приобрести все необходимое, —
отметила заведующая местным ФАПом Мария Чуйкова.

Также стоит отметить, что в скором времени в Гомельском районе
появится  еще  одна  долгожданная  аптека  на  базе  ФАПа  в
агрогородке  Красное.
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